

Ciudad de México, 2 de septiembre de 2024.

EN SEPTIEMBRE, PJCDMX ATESORA SU IDENTIDAD Y RENUEGA SU JURAMENTO: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

El presidente del órgano judicial capitalino así lo señaló en la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial.

México, afirmó, es una nación querida y admirada, que abre sus puertas con fraternidad al turismo, al comercio, al intercambio, a la cultura y a los valores que tejen la comunidad global.

Septiembre es ocasión para celebrar la fuerza de “nuestro carácter”, herencia de “nuestro pasado independentista”, afirmó el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, quien subrayó que el órgano judicial capitalino atesora su identidad y renueva su juramento.

Al encabezar la ceremonia de honores a la bandera en la Ciudad Judicial, sostuvo que “cada uno de nosotros” tiene un patrimonio moral de riqueza incalculable sólo por el hecho de haber nacido en México y compartir las causas que la nación profesa ante el mundo.

“Septiembre es una oportunidad para celebrar la vasta riqueza espiritual de ser hijos de una patria humana y generosa que se erige logrando lo que pocas potencias han logrado: México es una nación que tiene más socios que enemigos, que cultiva humanidad y generosidad; una economía más grande que cualquier otra nación de habla hispana, y, por si fuera poco, amante de la paz y la hospitalidad entre los pueblos”, afirmó.

**Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx**

Ante consejeras y consejeros de la Judicatura, magistradas, magistrados, juezas, jueces, directores de áreas administrativas y de apoyo judicial, así como de trabajadores, Guerra Álvarez destacó que México es una nación querida y admirada, la cual abre sus puertas con fraternidad al turismo, al comercio, al intercambio, a la cultura y a los valores que tejen la comunidad global.

Al citar las efemérides que se conmemoran este mes, recordó al libertador Miguel Hidalgo y Costilla; a “uno de los mejores diplomáticos de la historia”, Alfonso García Robles; a los generales Lázaro Cárdenas y Francisco J. Múgica; a los muralistas Aurora Reyes y José Clemente Orozco y a héroes como Nicolás Bravo, Leonardo Bravo, entre otros.

El también presidente del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México insistió en que septiembre es ocasión para celebrar “nuestros colores, nuestros símbolos y nuestro credo”, pero también para festejar con orgullo “ser soldados de la hospitalidad universal y levantarnos contra la opresión, las enfermedades y la ignorancia”.

“Dedicamos nuestra vida a México por gratitud y por orgullo, y en especial porque significa la realización de las metas más añoradas de la humanidad”, aseguró.

Acompañado en el presídium por la consejera de la Judicatura, Esperanza Hernández Valero; la magistrada Cruz Lilia Romero Ramírez; los magistrados Javier Ayala Casillas y Rogelio Antolín Magos Morales, y el oficial mayor de la institución, Sergio Fontes Granados, Guerra Álvarez aludió al magistrado Lino Pedro Bolaños Cayetano, al recordar que en breve se retira del servicio, “con todos los honores”, al cumplir 75 años de edad.

En el acto cívico participó la Banda de Guerra de la Secretaría de la Defensa Nacional, personal de la Policía Bancaria e Industrial y la escolta de la Asociación de Jubilados del PJCDMX.

--oo00oo--